

Chapitre 2 : Retour au SGC

Quelques secondes après avoir quitté Yavin IV, nos amis de SG1 accompagné par l'apprentie Jedi prénommée Jaina Solo arrivèrent dans la salle d'embarquement de la base.

Elle était vêtue d'une simple veste en cuir sur un débardeur blanc, d'un pantalon en cuir orange tenu par une ceinture noire et de chaussures de marche semblable à des rangers.

Comme à chaque événement important, le Général Hammond attendait l'équipe dans la salle d'embarquement.

O'Neill : Mon Général, laissez-moi vous présenter Jaina Solo étudiante à l'académie Jedi de Yavin IV Et nièce du chef religieux du temple. Elle est également la fille de la Présidente de la Nouvelle République.

Hammond : Bienvenue sur Terre Mademoiselle.

Jaina qui ne pouvait s'empêcher de regarder tous les soldats armés qui les entouraient se demandait si elle n'était pas tombée dans un piège.

La femme blonde qui faisait partie de l'équipe qui l'accompagnait s'approcha d'elle.

Carter : Vous allez bien Jaina ?

Jaina : Oui, je ressent juste énormément de tension ici, un stress tellement présent qu'il est perceptible sans faire le moindre effort de concentration.

Carter : Vous savez, c'est une base militaire ici, nous affrontons tous les jours des menaces venues de quantités de mondes ennemis. Nous sommes sur le qui-vive jour et nuit et pour certains depuis sept ans. Si on rajoute à cela notre contrainte de vivre dans le secret.

Jaina : Je comprends parfaitement, mais je ne parlais pas de votre base uniquement, je faisais allusion à votre planète tout entière.

Carter : Daniel semble croire qu'une alliance avec votre gouvernement pourrait nous aider à solutionner quantités de problèmes, qu'en pensez vous ?

Jaina : Votre monde vit dans l'isolationnisme depuis trop longtemps, vous en sortir brutalement ne ferait qu'aggraver les choses, mon oncle Luke à déjà vécu ce genre de situation, il sera nécessaire de pacifier votre planète avant de pouvoir vous ouvrir à l'univers de façon définitive.

Carter : Nous sommes conscients qu'il reste un énorme travail à accomplir pour pouvoir unifier totalement tous les peuples de la Terre.

Carter accompagna la jeune femme à travers un dédale de couloirs, d'escaliers et d'ascenseurs, tantôt montant, tantôt descendant. En répondant au passage à toutes ses questions ou presque, des plus banales au plus compliquées, en esquivant habilement toutes les questions pouvant mettre le SGC en danger.

Jaina sentait bien que son guide lui cachait certaines choses, mais elle la comprenait, car elle aurait fait de même si leurs places avaient été inversées.

O'Neill : Mon Général, avant que j'aie pu me faire examiner une nouvelle fois, voici une requête officielle de leur chef, il souhaiterait que nous lui remettions rapidement l'objet que nous avons découvert dans le vaisseau ainsi que le bloc de données, ils veulent également pouvoir inspecter l'épave. Selon lui, l'objet est une sorte de réceptacle destiné à abriter des connaissances ou une conscience, cela expliquerait pourquoi le technicien a entendu des voix.

Hammond : Cette chose l'aurait poussé au suicide ?

O'Neill : Selon lui c'est possible, mais il pourrait aussi bien s'agir d'un objet précieux qu'il souhaiterait tout simplement reprendre. Néanmoins, si c'est aussi dangereux que cela et ça semble être le cas, je préconise qu'il serait plus prudent de leur rendre.

Hammond : Je transmettrai la requête au Président Hayes, en attendant, veuillez assurer notre invitée que les coordonnées de la planète et du vaisseau leur seront transmises, vous les y conduirez vous-mêmes ainsi que SG-3.

O'Neill : Bien Général.

Quelques heures et un nouveau check-up plus tard ...

Hammond : Mademoiselle Solo, après avoir transmis la requête de votre oncle à notre Président, il a été décidé qu'au regard des enjeux et des avantages non négligeables qu'une alliance avec votre peuple nous procurerait, qu'un ambassadeur serait envoyé à la rencontre de votre propre représentant sur votre planète. Il a en outre été question de votre requête concernant l'objet nommé « Holocron », il est évident qu'il s'agit d'un objet extrêmement dangereux et qui de toute façon ne serait pas exploitable par nos scientifiques, ordre a donc été transmis de le faire transporter jusqu'ici dans un container blindé et scellé, il y sera conservé jusqu'à votre retour du site du crash et votre retour sur votre monde. Est-ce que cela vous convient ?

Jaina : Oui Général, permettez-moi cependant de revenir sur le sujet de l'alliance, vous ne ferez pas alliance avec mon peuple uniquement, mais avec la multitude de peuples, de races et de civilisations qui composent la nouvelle fédération galactique. Ensuite, comme vos hommes ont déjà dû vous l'expliquer, même si le désir de votre gouvernement de faire partie de quelque-chose de plus grand est évident, la décision ne doit pas être unilatérale, le Major Carter a eu la gentillesse de me prêter des ouvrages pour mieux connaître votre monde ainsi qu'un accès à votre réseau d'information mondiale « Web », vous connaissez actuellement nombre de conflits sur votre planète. Il vous faudra vous unir pour ne parler que d'une seule voix au sein de la Fédération.

Hammond : Je suis d'accord avec vous, malheureusement les choses ne sont pas aussi simples, la Terre est composée de plusieurs grandes puissances et chacune souhaiterait pouvoir diriger le monde, il y a les guerres d'égo, mais aussi les luttes religieuses avec un Moyen-Orient de plus en plus instable et radical.

Jaina : Ce débat est inutile pour le moment et je ne suis qu'une intermédiaire en mission d'observation.

Hammond : N'y voyez aucune hostilité mademoiselle, mais les choses sont loin d'être simple sur notre planète, nous avons vécu dans l'isolement trop longtemps et l'apprentissage pour en sortir sera compliqué, mais grâce à vous j'espère qu'il en sera accéléré.

Jaina : Je le comprends très bien, il y a des dizaines de planètes de la fédération qui connaissent encore des conflits mineurs et les séquelles de la guerre et de la dictature impériale sont légions, nous ne pourrions pas nous battre sur tous les fronts. Si j'ai bien compris vous êtes également en conflits avec une race alien parasitaire de votre galaxie ?

Hammond : Oui et c'est bien là notre plus gros problème, il y a environ huit ans le docteur Jackson a découvert les coordonnées permettant de rejoindre une autre planète, nous y avons découvert une population esclave sous le joug du dieu Râ, peut-être était-ce un coup de chance.

O'Neill : Grâce au Général West qui m'avait ordonné d'emporter une tête nucléaire pour détruire la porte et protéger la Terre, nous sommes parvenus à dresser une rébellion dans la population en quelques jours et à exterminer cet alien dans le même temps grâce à la tête nucléaire.

Hammond : Nous pensions à l'époque qu'il s'agissait du seul et unique Goa'uld, mais un an après un autre représentant de cette espèce a attaqué la base qui avait été laissée à la garde d'une équipe réduite sous mon commandement, ils ont été tués sauf une jeune Sergente qui a été kidnappée sous mes yeux dans le but de servir d'hôte.

O'Neill : C'est cette attaque qui a déclenché la remise en fonction du projet et la guerre contre les Goa'ulds.

Hammond : Jusqu'à présent nous avons rencontré quelques peuples puissants et technologiquement très avancés, mais aucune institution ayant autant d'envergure que votre Fédération.

Jaina : Je comprends bien votre situation, je l'expliquerai en faisant mon rapport à la Présidente de la Fédération.

Hammond : Très bien, en attendant et conformément à notre arrangement, je vous invite à vous joindre aux équipes SG-1 et SG-3 qui vous escorteront sur le lieu du crash où l'artefact fut découvert.

Jaina : Merci Général.

Dans la salle d'embarquement.

O'Neill : Alors, Reynolds, prêt pour une promenade de santé ?

Reynolds : Non, j'aurais volontiers céder ma place sur ce voyage.

Jaina : Colonel Reynolds, décririez-vous une atmosphère étrange autour du vaisseau, une sorte de tension négative et oppressante ?

Reynolds : Et vous êtes ?

O'Neill : Reynolds, je vous présente Jaina Solo, elle est la représentante temporaire du groupe que nous avons découvert grâce aux coordonnées du bloc de données.

Reynolds : Veuillez m'excuser. C'est un peu l'idée oui, l'atmosphère était lourde, presque irrespirable et la végétation autour du vaisseau était étrange, sombre comme si elle était brûlée ou malade. Il y avait aussi cette impression bizarre que quelque-chose ou quelqu'un nous observait.

Jaina : Il s'agit d'une perturbation liée au côté obscur de la force, cela peut provenir de la proximité de l'Holocron que vous avez découvert sur place, mais une telle imprégnation du lieu par le côté obscur pourrait venir également de la mort d'un Sith à cet endroit. Je pourrais vous le confirmer sur place.

Reynolds : Je vous montrerai où ça se trouve, mais je ne m'attarderai pas à cet endroit.

Jaina : Je conçois que ça puisse être déroutant pour quelqu'un qui n'a aucune affinité avec la force.

O'Neill : Allez, allons-y. Plus tôt nous partirons, plus tôt nous reviendrons.